



Cambios dañarán la viabilidad jurídica, dicen abogados

CÉSAR ARELLANO GARCÍA

La desaparición de los Órganos Constitucionales Autónomos y la reforma al Poder Judicial, tal como está planteada por la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, causarán un daño irreparable a la vida democrática mexicana y al futuro y viabilidad jurídica del país, afirmó La Unión Iberoamericana de Colegios y Agrupaciones de Abogados (UIBA).

En un comunicado hizo un llamado al respeto, a la congruencia constitucional, a la preservación de los valores democráticos y del estado de derecho en México, en cuanto garantía de los verdaderos derechos ciudadanos.

Recordaron que en mayo pasado en el marco de la reunión del Consejo de Delegados y la Asamblea Anual Ordinaria de la UIBA, dieron cuenta de la implicada situación que está viviendo México ante el “embate violatorio” del equilibrio constitucional a las instituciones y organismos autónomos, paralizándolos o haciéndolos desaparecer, así como la iniciativa de reforma para que las personas juzgadas integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, magistrados y jueces federales y locales sean destituidos masivamente, con el fin de que los cargos vacantes se determinen mediante votación popular.